



Pour une quinzaine ou pour un week-end, puisque les vacances ont du mal à s'organiser, récapitulons : les citadins ont soif d'espace, les autres de dépaysement... On irait bien tous voir la mer, à moins de tenter « autre chose ». Trois prétextes pour une demi-douzaine de scénarios.



LA MAISON SAINT-DELIS. PHOTO © CH. BIELSA

### *A deux, Honfleur vite fait, bien fait*

À deux heures de Paris sans escale, c'est le tableau idéal pour réussir son déconfinement amoureux. Honfleur, berceau des impressionnistes, escapade romantique pure beurre avec son dédale de carte postale, l'inévitable plateau de fruits mer sur le port et l'une des plus belles lumières sur l'estuaire...

Où ? À l'hôtel Saint-Delis, toute nouvelle adresse inaugurée par les propriétaires de la Ferme Saint-Siméon et de L'Auberge de la Source. Ni plus ni moins la maison du peintre Saint-Delis, un hôtel particulier réparti en trois bâtisses du 17, 18 et 19e siècles, en plein centre ville. La cachette idéale, cosy, cossue, hyper confidentielle avec neuf chambres seulement. Chêne, lin, métal, marbre et mini bar à discrétion. La classe.

**Deux adresses...** deux ambiances, avec d'abord l'un des plus emblématiques plateaux de fruits de mer du port au Vieux Honfleur (un repère de *Queen Elisabeth*, c'est dire) et une expérience gastro qui vaut le détour à l'audacieux SA.QA.NA d'Alexandre Bourdas.

**Résa obligatoire :** un soin au sublime spa de La Ferme Saint-Siméon pour profiter aussi de la piscine et de tout le reste...

A partir de 170 € la chambre double. [hotel-saint-delis.fr](http://hotel-saint-delis.fr)

